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Il giorno 21 del mese di settembre dell’anno duemiladiciassette si è riunito 

il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani così 

composto: 

Presidente Ing. Giovanni  INDELICATO  

Vice-presidente Ing. Antonio  DI GIOVANNI  

Segretario Ing. Giuseppe RUGGIRELLO  

Tesoriere Ing. Stefano MISTRETTA  

Consigliere Ing. Lucia BOSCO  

Consigliere Ing. Giuseppe GALIA  

Consigliere Ing. Giusy Anna GIACALONE  

Consigliere Ing. Rocco INGIANNI  

Consigliere Ing. Vincenzo  LORIA  

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO  

Consigliere Ing. Filippo VIVONA  

Alle ore 16:30 il Presidente, constatata la validità della seduta per il numero 

dei consiglieri presenti, dichiara aperta la stessa. 

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  
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Risultano assenti i Consiglieri: Bosco, Malato, Vivona e Giacalone.  

1. Mandati e ratifiche di pagamento.  

Si deliberano i mandati e le ratifiche di pagamento riportati nello specchietto 

che viene allegato al presente verbale con il n°1. 

69-17/AQ 

2. Contratto di consulenza fiscale e del lavoro.  

Il Presidente comunica di aver preso visione del contratto sottoscritto con il 

consulente Rag. Luca Indelicato il 30/03/2012 e assunto al prot. n. 689 ed in 

base ad alcune incongruenze rilevate chiede al consiglio che venga valutato 

l’operato dell’attuale consulente 

OMISSIS 

Si prende atto di continuare tale rapporto avendo cura di ascoltare il Tesoriere 

in merito all’andamento dello stesso. 

 

3. Movimento iscritti.  

=================================  

4. Parcelle.  

Il Presidente comunica che il giorno 26 settembre si riunirà la Commissione 

Parcelle per esaminare le pratiche 06/P-2017 e 07/P-2017. 

 

5. Revisione del Regolamento sul rilascio dei pareri di congruità  

Il consigliere Galia riferisce che diversi ingegneri hanno chiesto la possibilità 

di rateizzare l’importo dovuto per il rilascio del parere di congruità, quando 

esso comporta un esborso elevato per il richiedente, per cui in virtù di tali 

richieste si propone la modifica dell’art. 23 delle “Linee guida sul 

funzionamento delle commissioni parcelle e sulla procedura per il rilascio dei 

pareri di congruità sui corrispettivi per le prestazioni professionali” approvato 

70-17/CO 
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con delibera di Consiglio del 15/12/2015. Prende la parola il Consigliere 

Ingianni e comunica che ritiene migliore la formula precedente in quanto è 

più corretto valutare caso per caso circostanza. Il Consigliere Loria suggerisce 

invece di stabilire una soglia di riferimento per la richiesta di rateizzazione de 

quo. Il Consiglio delibera di approvare la modifica proposta da G. Galia 

stabilendo la soglia di 1.000,00 €. (leggasi mille/00 euro) quale limite oltre il 

quale è possibile chiedere la rateizzazione, inoltre nei casi di inadempimento 

si provvederà immediatamente all’annullamento del rateizzo ed alla richiesta 

del pagamento delle rate insolute, contestualmente alla segnalazione al 

Consiglio di Disciplina per morosità ed al recupero di eventuali sospesi 

direttamente o a mezzo procedure legali. Tali modifiche sono indicate nel 

documento che si allega al presente verbale con il n. 2. 

Si dà mandato alla Segreteria di pubblicare sul sito il regolamento modificato 

ed inoltrare le news letter. 

6. Comunicazioni e proposte del Presidente  

Il Presidente comunica di aver contattato il Consorzio Universitario di 

Trapani per fissare un incontro con il Presidente Prof. Mario Serio, per 

conoscere le attività del Consorzio e quanto sia utile per l’Ordine rimanere 

socio dello stesso. 

 

Il Presidente comunica che è necessario attenzionare e discutere in merito al 

sostegno prestato dall’Ordine degli Ingegneri all’Associazione antiracket in 

quanto l’Ordine ne è socio e tale status comporta un impegno economico; il 

Consiglio delibera di abbandonare lo status di associato dell’Ordine, 

continuando però a sostenere e condividere i principi di tale associazione. 

 

 

 

71-17/CO 
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Il Presidente suggerisce che, per l’udienza per l’iscrizione all’Albo CTU e di 

verifica avvenuta registrazione al RE.G.IND.E di Sciacca, venga chiesta la 

disponibilità al collega Ing. D’Avenia Presidente dell’Ordine degli Ingegneri 

di Agrigento; il Consiglio delibera di inoltrare e delegare l’Ing. D’Avenia 

Alberto, qualora si manifesti disponibile, per presiedere all’udienza de quo. 

 

 

 

72-17/CO 

2. Comunicazioni e proposte del Segretario.  

Il Segretario comunica che questa mattina un virus ha infettato il server 

dell’Ordine per cui è stato necessario l’intervento della Ditta Asso 

Informatica che ha preso in consegna il computer ed ha riscontrato la 

presenza di un virus che ha criptato tutti i files presenti per cui è stato 

necessario formattare ed intervenire. In attesa di ulteriori sviluppi sulla 

circostanza, si ravvisa l’estrema urgenza di dotare il server di un sistema 

antivirus idoneo e più efficace rispetto all’esistente  

 

Il Segretario comunica che per esigenze d’Ufficio la dipendente Carbonari la 

prossima settimana rientrerà in Ufficio il martedì invece del mercoledì per 

assistere la Commissione Parcelle. 

 

Il Segretario comunica di aver chiesto la disponibilità delle dipendenti a fare 

qualche ora di straordinario durante il corso base in Prevenzione Incendi. 

La dipendente Carbonari si è resa disponibile e per la tipologia di lavoro che 

dovrà svolgere, concorderà gli orari con il Responsabile del Corso Antonio Di 

Giovanni; mentre la dipendente Ficalora ha comunicato l’impossibilità a 

trattenersi al lavoro oltre le 24 ore settimanali, ma ha comunque dato la 

disponibilità a variare il suo orario di lavoro per la durata del corso come di 

seguito: 
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lunedì dalle ore 14:30 alle ore 18:30 

venerdì dalle ore 9:00 alle ore 12:30 e dalle ore 14:30alle ore 19:00. 

Il Consiglio approva. 

Si dà mandato alla Segreteria di informare il Consulente delle temporanee 

variazioni.  

 

 

73-17/CO 

Il Segretario comunica che è pervenuto il preventivo della Ditta ISI Sviluppo 

sul protocollo informatico, assunto al prot. n. 2113 del 13/09/2017; quindi in 

virtù dei due preventivi avuti dalle rispettive software house (ISI Sviluppo 

Informatico ed Arancia ICT) si esaminano i due documenti valutando caso 

per caso le offerte presenti all’interno confrontando i pacchetti e gli 

applicativi proposti. Sulla scorta delle valutazioni effettuate ed in base ai 

rilevanti criteri di selezione adottati (costo dei singoli applicativi, 

disponibilità per eventuale assistenza) il Consiglio delibera di accettare il 

preventivo della ditta Arancia ICT e da mandato al Segretario di provvedere a 

contattare la suddetta ditta ed intraprendere le procedure del caso per 

provvedere alla formulazione del contratto ed alla modalità successiva di 

acquisizione dei software necessari e richiesti. 

 

 

 

 

 

 

 

74-17/CO 

 

 

 

 

Il Segretario comunica che con prot. n°2094 del 15/09/2017 è pervenuta per 

conoscenza una nota da parte dell’Ing. Antonio Messina, Presidente del 

Collegio di Disciplina n°2, indirizzata alla dipendente Ficalora, Segretaria 

dell’ordine Ingegneri di Trapani, nella quale nota è evidente l’invito da parte 

del Presidente suddetto nei confronti della dipendente Ficalora a prestare 

maggiore attenzione nella comunicazione di dati nonché recapiti e riferimenti 

relativi ai colleghi morosi; infatti per un caso di omonimia la dipendente 

 

 

 

 

 

 

 



 

21/09/2017 79 

Ficalora ha inoltrato al Presidente del Collegio di Disciplina n°2 i dati relativi 

ad un collega non moroso Ing. G.G. (il cui numero di iscrizione ovviamente 

risulta essere diverso dal collega omonimo ma moroso). Tale disguido ha 

suscitato malcontento nel collega contattato che ha palesato le proprie 

rimostranze nei confronti del Presidente Messina in primis e dell’Ordine di 

conseguenza. In virtù di quanto detto in precedenza il Consiglio delibera di 

predisporre apposita ammonizione per la dipendente Ficalora e si dà mandato 

alla commissione disciplinare (identificata nei componenti del  Direttivo) per 

procedere in tal senso. 

 

 

 

 

 

75-17/CO 

 

Il Segretario comunica che con nota prot. n°2103 del 18/09/2017 è pervenuta 

richiesta di parere da parte del 3° Settore Urbanistica in merito alla verifica 

dei requisiti professionali dell’Ing. Giacomo Catalano, visti i precedenti 

intercorsi e considerata la delicatezza del caso il Consiglio delibera di 

predisporre apposita nota per chiarimenti ed interrogazioni al C.N.I. quindi si 

dà mandato al Presidente per la definizione de quo.  

 

 

 

76-17/CO 

 

Il Segretario comunica che è pervenuta la Circ. CNI n.113/U/XIX  prot. 

n°2097 del 15/09/2017  

OMISSIS. 

 

3. Comunicazioni e proposte del Tesoriere.  

OMISSIS 

 Alle ore 18:50 lascia la seduta il Tesoriere. 

 

4. Comunicazioni e proposte dei Consiglieri.  

Il Consigliere Loria comunica che ha partecipato all' incontro programmato 

dal Consiglio Nazionale (cfr. Circolare n.99 del 31 luglio u.s.) per 
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l'impostazione e l'adempimento delle competenze degli Ordini professionali 

relativamente al D.Lvo 97/2016 che ha riformato gli obblighi inerenti la 

trasparenza e l'anticorruzione riferisce quanto segue. 

OMISSIS 

Il Vice-presidente Di Giovanni comunica che martedì 19 è stata inoltrata al 

dipartimento Regionale dei VV.F. della Sicilia la richiesta di approvazione 

del Corso base in Prevenzione Incendi che in seguito a notizie appena giunte  

richiede una tempistica molto lunga per cui il corso non potrà partire il giorno 

2 ottobre,  

OMISSIS. 

 

Il Vice Presidente Di Giovanni comunica di aver avuto contatti con il 

consigliere Regionale dei Geologi il quale ha proposto la realizzazione di un 

corso in collaborazione con il nostro Ordine da svolgere all’interno della 

nostra sede in merito al GIS Open Source Base che avrà una durata di 33 ore 

in 4 giornate e prevede la quota di circa 100/150,00 €/cad. con il 

riconoscimento di 32 cfp e prevedrà l’uso di strumenti GIS. Il Consiglio 

delibera di divulgare la notizia ai colleghi secondo i mezzi opportuni e di 

dare mandato dell’organizzazione di tale evento al Vice Presidente Di 

Giovanni. 

77-17/CO 

15. Varie ed eventuali.  

-   

Si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato all’unanimità 

dei presenti. 

Il Consiglio si autoconvoca per il 28 settembre prossimo alle ore 16:00 ed alle 
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ore 20:00 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

Il Segretario  Il Presidente 

Ing. Giuseppe Ruggirello  Ing. Giovanni Indelicato 

 


